

あしたか通信

vol.74

平成 31 年 4 月 26 日 通算 74 号 発行：静岡県立あしたか職業訓練校

静岡県立あしたか職業訓練校 入校おめでとうございます
—新しい「令和」の時代へ 羽ばたけ！富士山のように高い志をもって—



青葉若葉を渡る風が快い季節になりました。あしたか職業訓練校へ入校された皆さんの新たなスタートを心からお慶び申し上げます。

御家族の皆様も、4月9日の入校時には、お子様の新しい生活に期待する反面、訓練や寮生活への適応などについて心配されていたと思いますが、日々の訓練や遠足などの行事を通して、訓練生と指導員の先生方との信頼の絆が強まり、日常生活を共にする寮生は互いに打ち解けて、校内には明るく元気な声が響いています。

本校の校訓は、「自立」「誠実」「礼節」であります。職業訓練を通じて技を磨くことで、職業的自立、生活の自立を目指し、誠実で相手を敬う心を持った礼儀正しい社会人を育てることとしております。

また、1年間の訓練を通じて、即戦力で、高い就業意欲を持って働き続けることができるよう「育成」「即戦力」「定着」を3本柱に掲げており、これからの当面の訓練は、7月6日に行われる障害者技能競技大会(アビリンピック)県大会での入賞を目指し、各人が出場する種目の技能の向上に向け指導してまいります。

就職に関しましては、昨年4月に障害者の法定雇用率が引き上げられたほか、引き続き人手不足の状況にあるなど、追い風ではありますが、企業への採用を勝ち取るためには、日々の訓練で習得した技能と社会人としてのマナーをしっかりと身に付けなければなりません。昨年度は、本校で訓練を受けた生徒は全員企業に就職することができましたが、本年度も全員が就職できるよう職員一丸となって、育成・指導に精一杯努力してまいりますので、御家族の皆様にも御理解、御協力をお願い申し上げます。

いよいよ5月から平成から令和に変わります。この新たな時代の幕開けを迎え、訓練生一人一人が富士山のように高い志をもって、来春には立派な社会人として羽ばたいて行かれるものと期待しております。

平成 31 年 4 月 26 日

校長 小野 泰嗣

各科・コースの訓練内容

コンピュータ科

コンピュータ科は、文章作成、表計算、データベース、ホームページ作成、簿記等を中心に訓練を行い、事務職種等への就職を目指します。今年は2名と少ない人数でスタートしました。4月は入力作業の基本となるタイピング練習から始まり、Word・Excel・Access・簿記の訓練を行いました。訓練生は初めて学ぶ内容もありますが、真剣に訓練に取り組んでいます。5月からはアビリンピック県大会や資格取得に向けた簿記の訓練などが本格的にスタートします。これから一年間、希望の仕事に就職できるように頑張っていきます。



生産サービス科 機械操作コース

機械操作コースでは、工具や工作機械を使った実習を行い、安全を心掛けながら正確な作業ができるような技能を習得します。また、訓練の中で仕事に対する積極性や人との関わりで大切となる素直さなどの人間性も身に付けていきます。

7月に静岡市清水区で開催されるアビリンピック県大会には、ビルクリーニング、パソコンデータ入力、オフィスアシスタントの3種目に分かれて出場する予定です。前年度はパソコンデータ入力で優良賞を獲得することができたので、今年度はこの成績を上回れるように5月から練習に励みたいと思います。



各科・コースの訓練内容

生産サービス科 加工組立コース

加工組立コースでは木工や電子機器組み立ての実習を行います。木工では、のこぎりやのみ、かんなど刃物を使用するため、安全第一で訓練を行います。社会に出てからも安全に配慮した仕事ができるような技能、技術の習得を目指します。

7月に開催されるアビリンピックでは木工競技と製品パッキング競技へ出場する予定です。昨年度は木工競技で最優秀賞を獲得することができ、全国大会でも奮闘しました。製品パッキング競技は本年度より県大会で競技化されるものです。練習を重ね、全国大会への出場を目指します。



生産サービス科 流通・環境コース

4月は、訓練準備として、雑巾やコースター等小物の運針練習からはじめ、ミシン操作の実技に入りました。工業用ミシンの操作は初めての方が殆どであるため、安全教育を実施し、基本動作を確実に身に付けていけるようにしました。今後は、アビリンピック県大会に向けて、大会の課題練習に取り組んでいきます。また、清掃実習、介護実習、コミュニケーション実習等も始まり、幅広く就職に必要な知識、技術を学んでいきます。



訓練・行事

導入訓練

入校後、訓練の中で必要となる基本的な生活や当校のルールを学ぶ導入訓練を行いました。朝礼やラジオ体操、ランニングなどの生活適応訓練や校則や生徒心得、職業訓練の意義などの訓練に対する心構えを学びました。本年度は特にラジオ体操に力を入れ、指先の伸ばしなど細かな部分まで指導し、できるようになりました。

寮生は、集団生活を通じて協調性や社会性を学びます。それに加え、規則正しい生活習慣の習得を目指します。一日の訓練終了後は寮のスケジュールに従い、清掃、夕食、入浴などの準備や片づけを行います。自由時間には仲間との会話、ゲーム、テレビ、卓球などを楽しんでいます。



遠足

4月19日(金)に愛鷹運動公園 芝生の広場まで遠足に行きました。天候にも恵まれ、自然を感じながら往復約7kmの道のりを歩きました。公園に到着後、バドミントン、野球、サッカーなどのスポーツを行い、仲間との親睦を深めました。道中は坂道や山道があり、訓練生は大変疲れた様子でした。しかし、ケガなく無事に帰ってくることができました。

